

#SÜD-OST 28. September 2017

# Ortsfrauenleitung Leipzig auf Entdeckungstour

Am Dienstag folgten 30 Frauen der Einladung der EVG Ortsfrauenleitung Leipzig, gemeinsam zu Fuß und Bus Leipzig zu entdecken.



Getreu dem Motto „Warum denn in die Ferne schweifen, wenn das Schöne liegt so nah . . .“ erfuhren wir dank der interessanten Ausführungen von unserem Guide, Herrn Schmidt (von der Firma „Leipzig erleben“) allerlei bislang noch Unbekanntes mit netten Anekdoten über unsere Heimat. Den Abend haben wir dann bei gutem Essen und netten Gesprächen gemütlich ausklingen lassen.

Und auch das nächste Treffen lässt nicht lange auf sich warten - am 19.10.2017 treffen wir uns wieder zum gemeinsamen Info-Kaffeeklatsch mit allerlei Wissenswertem und natürlich leckerem Kaffee und Kuchen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)